
（１）

ご意見

（松葉口会長）

・評価シートが不十分なので、ここで書かれていることが適切なのか否か、判断できません。ある意味、そつなくまと

まっているといえるのかもしれませんが、茅ヶ崎市としての課題が不明瞭であるように思われます。

→（事務局）令和７年度に関係課かいに依頼を予定している令和６年度に実施した事務事業の評価については、今回の

協議会において、案として提示しております記入例をお示しさせていただき、関連事務事業における目標数値や実績等

をより具体的に評価シートに記入いただく予定でございます。

（岩壁委員）

・的確に作成されていると思います。

（安藤委員）

・「基本目標1　人権を尊重した、ジェンダー平等の意識啓発の推進」の本文中、「人権作文・絵画コンテストの受賞作

品の展示や」については、ふれあいプラザでの展示は絵画のみの開催と思いますので確認をお願いします。また「北朝

鮮パネル展示は」については、拉致被害という言葉を入れておいた方がよいと思います。

→（事務局）御意見いただきましたとおり、担当課に確認し、答申（案）の基本目標１「人権を尊重した、ジェンダー

平等の意識啓発の推進」の２段落目（２ページ）を修正いたしました。

・答申（案）全体については、目標ごとに端的にしっかりまとめられていると思います。次年度以降の成果を期待した

いと思います。

（鈴木和美委員）

基本目標３あらゆる暴力の根絶について「DVなどの暴力の背景には～」の部分について、①固定的性別役割分担意識が

根強く残っている②社会的理解の不十分と記載がありますが、DVの背景は、加害者の生育歴や社会経済的問題もかなり

大きな原因になっている研究結果があります。ジェンダー平等的観点以外でも記載が可能であれば、例えば「親が子育

てしやすい環境の整備、貧困の解決や就職支援等の充実化を求める。」と言うような文面を盛り込めないでしょうか。

→（事務局）DVの背景には、当初の答申（案）の①、②で記載したもの以外にも様々な要因があること及び福祉や子育

て関係課との連携について、基本目標３「あらゆる暴力の根絶」の５段落目（４ページ）に追記しました。また、子育

てしやすい環境の整備は基本目標２「ワーク・ライフ・バランス」に３段落目（３ページ）に、就労支援等の充実につ

いては基本目標４「生涯を通じた健康づくりと安心して暮らせる社会づくり」の３段落目（５ページ）に記載しており

ます。

（榊原委員）

・答申（案）は、本市のジェンダー平等について、実情を踏まえた中で５つの基本方針について的確に捉えていると感

じました。

・現在の取り組みを継続することに加えて、更に効果的な取り組みが記載されているため、今後の実施及び成果に期待

しています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　↩裏面に続きます。
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（２）

（３）

（松葉口会長）

・２月１３日の委員会の際には、上記事業評価シートの過去データも可能な限りご用意いただけますと幸いです。

（榊原委員）

・全体として、目標数値が不足している印象は受けますが、それぞれ個別計画に位置づいたものであり、バランスの取

れた事業の推進が図られていると感じています。

・今後も計画の推進に向けた取り組みの継続していただき、誰もが住みよいまちになることを期待しています

ご意見

関連事務事業の評価シート（記入例）について

その他

（松葉口会長）

・前回も指摘させていただきましたが、目標値もなく、実績の記入も少ないのが非常に残念です。これまで何年も同様

のことをやっているのですから、経年変化がわかるようにしていただく必要があると考えます。直近の実績には、いつ

のデータかを記載いただかないとわかりません。

→（事務局）関係課かいで実施の関連事務事業については、令和７年３月３１日時点でのデータを入力いただく予定で

す。関係課かいにおける個別の事情でデータの集計時点が異なる場合は、その旨を評価シートに記入いただくように依

頼します。また、関連事務事業として実施する事業の具体的な取組内容は年度ごとに変わるため、個別の事業の経年評

価を比較するのではなく、茅ヶ崎市ジェンダー平等推進計画に基づいた取組の成果を把握するための指標となる数値目

標を定め、経年推移の観察が可能なアンケートを実施しております。

（岩壁委員）

・印刷した際により読みやすく、文字間、行間を広げた方がよろしいかと思います。

→（事務局）レイアウトを調整いたしました。委員の皆様に配布する際はＡ３サイズで出力し、配布いたします。

（安藤委員）

取組だけでなく実績が記載されたことにより、課題や今後の方向性もより理解しやすいものになったと思います。長期

の計画です。それぞれの担当課には、目標に向けて取り組みを進めていただきたいと思います

（榊原委員）

・事業所管課のジェンダー平等に関する啓発活動の様々な世代に向けた啓発は、良いことだと思います。今後も継続し

た中で成果が表れることを期待しています。

・関係各課は、関連事業について、それぞれ個別計画に基づいて取り組んでいると思います。今後も継続して、実施し

ていただくことを期待しています。

ご意見
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